



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Veronica Mariana Hernández Rincón

Nombre del tema: Power point

Parcial: 4to parcial

Nombre de la Materia: Computación

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Primer cuatrimestre

Power point

Microsoft PowerPoint es un programa de presentación, desarrollado por la empresa Microsoft, para sistemas operativos Windows y Mac OS. Viene integrado en el paquete ofimático llamado Microsoft Office como un elemento más, que puede aprovechar

las ventajas que le ofrecen los demás componentes del equipo para obtener un resultado óptimo.

Este viene integrado de diversos elementos, los cuales nos facilitan la creación de trabajos, dándole así una mejor presentación y de una forma más creativa.

Tenemos muchos beneficios con las herramientas que nos proporciona, por lo mismo diversas empresas utilizan esta aplicación, principalmente negocios o empresas en la mercadotecnia.

Así como todo a lo largo del tiempo power point fue evolucionando, Microsoft lanzó la versión dos del PowerPoint en 1990, haciendo que estuviera disponible para Macintosh, MS-DOS y por primera vez para Windows. En 1993, la tercera versión del programa se convirtió en la primera aplicación requerida por Windows. La cuarta versión fue introducida en 1994, seguida de la quinta versión en 1995.

Empezando en el siglo XXI. En 2001, Microsoft lanzó el Office XP, que incluía el PowerPoint 2002. Con esta versión, los usuarios podían previsualizar las diapositivas por primera vez antes de imprimir, pasaron los años y fueron saliendo nuevas actualizaciones en el programa, hasta el PowerPoint 2010 hizo que fuera posible embeber y editar vídeos, crear mejores animaciones y transiciones de diapositivas en 3D, además de presentaciones compartidas unificadas.

Este PowerPoint 1.0, disponible en blanco y negro para la Apple Macintosh y para el sistema operativo DOS de la PC, tenía sólo las herramientas más básicas de dibujo, despegó rápidamente. Para PowerPoint, la versión 2.0. Tenía muchas mejoras (muy necesarias) que hacían a los gráficos de presentaciones más prácticos para el presentador. En vez de una paleta de 256 colores, las posibilidades digitales se extendían a 16,8 millones de colores, más colores y plantillas "personalizadas". PowerPoint 3.0, obtiene la adición de 22 formas comúnmente utilizadas; nuevas herramientas de dibujo a

mano alzada, la habilidad de rotar objetos y la de copiar las características de un objeto se hicieron disponibles. La fascinación del mundo de los negocios por las gráficas estadísticas comenzó a crecer. La versión Mac de PowerPoint 4.0 fue introducida en septiembre de 1994, siendo ésta la última versión que los usuarios de Mac verían en los próximos 100 meses. Ya para finales de 1994, la mayoría de los usuarios habían abandonado los apoyos de oficinas de servicio como Genigraphics, para así generar ellos mismos sus propias diapositivas en sus computadoras de escritorio.

PowerPoint 95, fue introducido en agosto de 1995 y estaba basado en un código completamente nuevo, Visual C++. Las mejoras incluyeron más personalización de las opciones de menú, soporte de Visual Basic, múltiples comandos de deshacer, animaciones y una interfaz más amistosa y personalizable. Y así fueron saliendo más versiones, podemos mencionar PowerPoint 97, PowerPoint 98, PowerPoint 2000, etc.

Llegamos ahora a PowerPoint 2016 salió al mercado el 22 de septiembre de 2015, como parte del paquete Office 365, no tuvo gran cambio visual con respecto a su antecesor, el cambio más notable, es el color de la barra de herramientas estilo color full. Se centró en "la nube" y facilitar la colaboración en equipo trabajando varias personas en una misma presentación al mismo tiempo. Por lo regular es la más utilizada actualmente.

Hipervínculos

Los hipervínculos son enlaces que nos pueden llevar a otro lugar de la presentación (otra diapositiva) o a un sitio externo, ya sea una página web o un archivo. El hipervínculo puede ser un texto, o un objeto, imagen, gráfico, etc.

Acciones

Con esto podemos al igual que en el hipervínculo, conectar a una página web, archivo, dirección de correo electrónico o diapositiva, estos botones se pueden agregar y ajustar a una presentación, para realizar enlaces, reproducir sonidos o realizar alguna otra acción.

Plantillas

Esto es una herramienta muy útil para explotar tu creatividad, escoger el fondo que quieras para tu diapositiva, o si prefieres escoger las que ya power point trae establecidas, las cuales ya tienen un diseño, en esto encontramos, color, estilos, tamaño de diapositiva, etc.

Patrones

Esto no es nada más que la opción de que toda la diapositiva tengan la misma fuentes e imágenes, puede realizar los cambios en un solo lugar, el patrón de diapositivas, y se aplicarán a todas las diapositivas. Este lo encontramos en el apartado de vista.

Presentación con diapositivas

La presentación con diapositivas es la proyección en pantalla de la presentación. Para especificar cómo desea mostrar la presentación a los demás. Para mostrar diapositiva de la presentación, haga clic en todo. Para iniciar una presentación con diapositivas personalizada que se deriva de otra presentación de PowerPoint, haga clic en presentación personalizada y después haga clic en la presentación que desea ver como una presentación personalizada.

Opciones de presentación

Use las opciones en la sección Mostrar opciones para especificar cómo desea que los archivos de sonido, narraciones o animaciones para que se ejecute en su presentación.

Reproducir narraciones

Las narraciones y los intervalos nos ayudan a mejorar una presentación autoejecutable o basada en web. Si tiene una tarjeta de sonido, micrófono, altavoces y, opcionalmente, una cámara web, puede grabar la presentación de PowerPoint y capturar las narraciones, los intervalos de diapositivas y los gestos de lápiz. En este apartado tenemos personalizar cinta, grabar presentación de diapositiva, si usa el lápiz, el marcador de resaltado o el borrador, PowerPoint registra dichas acciones para reproducirlas también, los intervalos de la presentación con diapositivas se guardan automáticamente.

Controles multimedia

Para controlar la reproducción de un video, seleccione el apartado reproducción, en la vista normal, haga clic en el marco del vídeo de la diapositiva, especifique cómo desea que el vídeo se inicie durante la presentación, y así llevar una secuencia a como desea. Puede reproducir un vídeo de forma que ocupe toda la diapositiva (pantalla) durante la presentación. Según la resolución del archivo de vídeo original, es posible que parezca distorsionado al ampliarlo. Vea siempre el vídeo antes de incluirlo en la presentación para poder deshacer la opción de pantalla completa si el vídeo aparece distorsionado o borroso. Para eso podemos cambiar el tamaño del video, ajustar formato, especificar unas proporciones de ancho y alto precisas para un vídeo y para final ver una vista previa del video.

Crear un documento de pdf y html

Al guardar un documento podemos ir a Archivo > Exportar o Archivo > Guardar como y encontraremos el formato PDF entre los muchos disponibles. Le damos clic y guardamos. HTML es un lenguaje de marcado que nos permite indicar la estructura de nuestro documento mediante etiquetas. Este lenguaje nos ofrece una gran adaptabilidad, una estructuración lógica y es fácil de interpretar tanto por humanos como por máquinas. Hay 2 métodos para crear ese tipo de documento. Se pueden agregar hipervínculos, agregar imágenes.

Presentaciones de audiovisuales

En esta sección se establece la presentación de video para la realización del tema el cual se usará como medio de aprendizaje teórico practico.

PREZI

Prezi es una herramienta web de presentaciones, similar al PowerPoint o Impress de Libre Office, con la que podremos organizar la información en forma de un esquema y después exponerlo con libertad, sin la secuencia de diapositivas típica que ofrecen otros programas de presentaciones.

Bibliografía

<https://prezi.com/gz-5ebxaftry/power-point-prezi/#:~:text=Es%20un%20programa%20dise%C3%B1ado%20para,de%20fuente%2C%20plantilla%20y%20animaci%C3%B3n.>

https://www.partesdel.com/partes_de_la_ventana_de_windows.html.

<https://concepto.de/procesador-de-texto/#ixzz5tiKFbRpa>

Microsoft Press. (1995). Computer Dictionary: The Comprehensive Standard for Business, School, library, and Home (2nd ed.). Washington: Microsoft Press.

(Antología de la materia)